

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT, karena atas rahmat dan hidayah-Nya yang telah diberikan kepada peneliti, sehingga peneliti dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “Analisa Framing Media Online Kompas.Com Dalam Pemberitaan Tentang Pemindahan Ibukota Negara Oleh Presiden RI” tepat pada waktunya.

Penelitian ini mengkaji tentang Bagaimana Framing Media Online Dalam Pemberitaan Tentang Pemindahan Ibukota Negara Oleh Presiden RI. Penyusunan tesis ini ditulis untuk memenuhi salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Master Ilmu Komunikasi pada Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta.

Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusinya dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus, peneliti mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada:

1. Dr. A Rahman HI., MM., M.Si selaku dosen pembimbing yang telah sabar, teliti dan memberikan waktu, serta tenaga dalam membimbing dan mengarahkan penelitian selama penyusunan tesis ini dari awal hingga tesis ini selesai.
2. Dr. Ahmad Mulyana, M.Si selaku Ketua Program Studi Magister Ilmu Komunikasi, Prof. Dr - Ing Mudrik Alaydrus selaku Direktur Program Pascsarjana beserta segenap jajaran yang telah menciptakan suasana kondusif di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta.
3. Seluruh dosen Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta yang telah memberikan pengajaran dan pendidikan ilmu pengetahuan, khususnya ilmu komunikasi selama peneliti menuntut ilmu di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta ini.

4. Teman-teman Komunikasi Politik Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta: yang selalu berjuang bersama.
5. Dan semua pihak yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini.

Diperlukan kritik dan saran membangun bagi penyempurnaan tesis ini, sehingga bermanfaat bagi banyak orang dan memiliki nilai ibadah. Amin

Jakarta, Mei 2020

Glory Silvana